
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 17.02.2022. 

 

7.3 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Roland Höser bemängelt die Ausbesserungsarbeiten im Herbst 2021, z.B. in der 
Leipziger Straße. Hier sei stumpf um parkende Autos herum die Straße ausgebessert worden. Dies 
sei schlechte Arbeit, wozu die Stadt sicher auch noch Geld ausgegeben habe. Hier könne man z.B. 
die Anwohner darum bitten, die Autos für einen bestimmten Termin an anderer Stelle zu parken, 
damit die Arbeiten ordnungsgemäß ausgeführt werden können. Auch müssen diese Arbeiten nach 
Abschluss abgenommen werden, genauso vor dem Ende der Garantiefrist. Er ist der Meinung, dass 
dies teilweise nicht geschehe und die Baufirmen machen können, was sie wollen. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet direkt, dass die von der Stadt beauftragen Firmen 
entsprechend ihrer Arbeit kontrolliert werden. Man wisse, dass einige Baufirmen im Stadtgebiet, 
unabhängig wer den Auftrag erteilt hat, teilweise nicht ordnungsgemäße Arbeiten leisten. Diesen 
Firmen gehe man massiv nach. 

 




